

# 大五建設社内報

令和6年7月19日発行

～第122号～

編集：イメージアップ委員会

## ＜網戸張替えフェア＞

7月6日に網戸張替えフェアを開催しました。  
50組250枚限定、特別価格での網戸張替えということで、社員総出で網戸はがし、洗い、張替えを流れ作業で行いました。  
当日、次々とお越しになるお客様の姿を見て、このイベントが心待ちにされていたものであることを実感しました。多くのお客様に笑顔でお越しただけで、本当に嬉しかったです。  
一時は降雨がありましたが、無事、イベントを終了することができました。  
当日は曇り空ながらも暑さが厳しい中、皆様本当に、お疲れ様でした。

(安藤金)



## ＜新規就職者を励ます会＞

富岡地区が主催する「新規就職者を励ます会」で、富岡さんが参加者を代表して謝辞を述べました。

本人は終わったあとに「頭が真っ白になってしまった」と言っていました。とても立派にできていたと思います。(私はビデオでスピーチの様子を見せてもらいました) これからも色々な経験をして、活躍の場をどんどん広げていってください。

(荻野一)



## ＜大和ハウス安全大会＞

先月、大和ハウス様の安全大会がありました。その中で、大五建設が紹介販売部門の最優秀賞で表彰されました。

また、優秀技能者の表彰では特別表彰として五十嵐さんが表彰されました。五十嵐さんには、普段から現場の整理整頓や、環境美化をいただいています。

大五建設の現場が褒めていただいているのは、五十嵐さんのおかげです。自分も見習っていきたいと思います。

(佐藤)



## <交通安全講話>

7月8日に、会社2階で交通安全講話を行いました。富岡警察署の交通課の方に来社して頂き、交通安全についてお話をして頂きました。

今年の夏の交通安全運動では「子供と高齢者の交通事故防止を重点にしている」という事でした。

群馬県では、信号の無い横断歩道で歩行者が渡ろうとしていても、自動車が停まらないことが多いというお話もあり、自分たちも気をつけなくてはと思いました。

自動車を運転する際は歩行者、とくに子供や高齢者にやさしい運転を心掛けたいと思います。

(田貝)



## <カーネーション>

スーパーの片隅で、カーネーションと幾つかの花を合わせた物が半額で売っていましたが、まだまだ綺麗なので購入し、こまめに水替えをしながら、長持ちさせたいと思います。

今の季節は花瓶の水が悪くなりやすいので、漂白剤を2-3滴花瓶に入れると良いそうです。バクテリアの発生を抑え、花が長持ちすると聞きました。

暑さの影響を受けてしまう季節ですが、なるべく長く咲き続けてほしいです。

(安藤金)



## <社内研修>

6月17日に行われた社内研修は「お互いの良いところを褒めるスピーチをする」というものでした。

くじ引きで決められたペアで、お互いを褒め合うことになるのですが、普段、仕事上では一緒にならない同士の組み合わせなどもあり、なかなか新鮮な体験ができたと思います。

やはり、褒められると嬉しいのですが、褒められすぎて恥ずかしくなっていました。

(萩野一)



## <事務所の花>

会社事務所内に飾ってある花は、山田さんが面倒を見てくれています。

いただきものの花などをお願いすると、花ごとに様々な手の込んだアレンジをしてくれるので、事務所内が華やかになります。また、日がたつにつれて変化していく花のバランスを見て、少しずつ生け方を変えてくれています。

いつもありがとうございます。(萩野一)

